

## Hures-la-Parade

# La collecte des plastiques agricoles s'est bien déroulée

Mercredi 17 avril, a eu lieu la collecte de printemps des plastiques agricoles à la déchèterie de Hures-la-Parade.

Organisée par le Copage, le but de cette opération est de revaloriser les déchets plastiques.

« Comme tous les ans, ce sont cinq types de plastiques qui sont collectés : les ficelles, propres ; les filets, secoués et les films d'enrubannage, secoués, pliés et roulé, en ballot ficelé ou en sac transparent Adivalor (Agriculteurs distributeurs industriels pour la valorisation des déchets agricoles) ; les sacs d'engrais de 500 kg appelés couramment les big-bags, explique Claire Cabirou, agent de collecte Copage présente sur les lieux. En 2023, c'est une cinquantaine d'agriculteurs qui sont venus, cela a représenté dix-sept tonnes de plastiques », ajoute-t-elle.

Pour gagner du temps, les agriculteurs ont déjà préparé et trié au fur et à mesure de leur utilisation. Ces actions sont rendues possibles grâce à l'appui des nombreuses collectivités terri-



La collecte a eu lieu toute la journée.

toriales qui mettent à disposition les sites de dépôt et sa surveillance, le conseil départemental ; la Région Occitanie ainsi que le soutien financier du SDEE de la Lozère, le Crédit agricole, la MSA du Languedoc et la SARL Jaffuel.

► Correspondante Midi Libre : 06 75 14 94 16